



## Diferencias internas y campañas orquestadas en contra de uno de los suyos. Así comienza deterioro estructural: Monreal



El pleito entre el senador Adán Augusto López y el diputado **Ricardo Monreal**, ambos morenistas, no para y este lunes el coordinador de los diputados en San Lázaro, recordó que:

“La historia universal nos muestra eventos que se repiten cada vez que los movimientos sociales triunfan de manera contundente: las diferencias internas y las campañas mediáticas orquestadas en contra de uno de los suyos. Así comienza el deterioro estructural”.

A través de su cuenta de X, el diputado morenista sostuvo que esto es algo que muestra la historia, esto a tan solo unos días de que el senador Adán Augusto comenzó una serie de comentarios originados por el presupuesto

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>La Razón</b>		17-12-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

asignado al Senado y luego de que el exsecretario de Gobernación denunciara que se contrataron empresas para dar servicios simulados.

Todo lo anterior fue rechazado por Monreal, quien dijo que dichas acusaciones son “una falsedad” y argumentó que no hubo recorte a la Cámara alta, ya que el presupuesto para 2025 será 3% superior al del ejercicio que está concluyendo, y aseguró que López Hernández no sólo tenía conocimiento de esa cifra, sino que la avaló.

También el político zacatecano consideró que el origen de las falsedades en contra es un fideicomiso de mil millones de pesos del que dispone el Senado.

Cabe recordar que esta mañana, la presidenta Claudia Sheinbaum hizo un llamado a que, si hay alguna denuncia que tengan que hacer entre ellos, que la haga en las instancias correspondientes.

<https://www.razon.com.mx/mexico/2024/12/16/diferencias-internas-y-campanas-orquestadas-en-contra-de-uno-de-los-suyos-asi-comienza-deterioro-estructural-monreal/>